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Avantage CNAS Saviez-vous que vous aviez accès à des prêts grâce au CNAS ?  
À taux fixe allant de 0 % à 4,9 % ! Jetez un coup d’œil au catalogue en ligne (p. 18 à 22).

Tableau concours En ligne sur intranet

Animaijuin :  
un travail d’équipe

En bref

©
 D

R

©
 B

ru
no

 M
au

re
y

©
 iS

to
ck

©
 B

ru
no

 M
au

re
y



ALLUMER  
ÉTEINDRE LE FEU

indiqué qu’il en existait plusieurs types, à eau, à 
mousse, à poudre sèche… Je sais désormais qu’il 
faut agir rapidement en cas d’incendie, généralement 
en moins de 2 mn, car au-delà de ce temps imparti, 
le feu se propage trop vite et devient impossible à 
maitriser avec un extincteur. Nous avons également 
étudié les bons gestes à adopter lors d’une évacuation, 
à comprendre les signalisations de secours, et à 
mettre en place des points de rassemblement. Que ce 
soit pour un aspect professionnel ou personnel, cet 
apprentissage est très utile voir indispensable car il 
peut sauver des vies ».
Le service de développement professionnel et 
formation, et la cellule hygiène et sécurité reste à 
disposition des éventuels intéressés par la formation.

« Les formations à l’utilisation d’un extincteur sont 
essentielles et permettent de limiter les potentiels 
dégâts que peut apporter un incendie ». Indique 
Alexandre Thibault, responsable cellule hygiène et 
sécurité. « En 2022, 75 agents de la collectivité ont 
été formés, et les actions se poursuivent en 2023. 
La formation se déroule sur 3 heures. Elle permet 
d’aborder l’évacuation et les principes du risque 
incendie avec des méthodes pédagogiques interactives, 
une visite de structure pour sensibiliser le personnel 
aux organes de sécurité incendie est également 
organisée. En fin de session, nous proposons une 
manipulation en sécurité des extincteurs ». Aurélie 
Bellegou, ATSEM à l’école Gérard-Philipe, a récemment 
assisté à la formation « Nous avons appris à utiliser 
correctement un extincteur, on nous a notamment 
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Récemment, des agents de la ville ont été formés à l’utilisation d’un extincteur.  
Pour les adeptes de Johnny Hallyday il n’était pas question d’allumer, 
mais plutôt d’éteindre le feu !



« La collectivité a fait le choix, il y a plusieurs 
mois, de reprendre en interne la régie 
d’Animaijuin. Je travaille depuis des années 
sur la fête mais c’est la première fois que 
j’occupe le poste de directeur technique 
Animaijuin. C’est une mission sur plusieurs 
mois qui s’intensifie au fur et à mesure que 
le Jour J approche. C’est avant tout un travail 
d’équipe avec mes collègues du service 
communication, de la direction, du cadre de 
vie et de la cellule hygiène et sécurité. Je suis 
en charge en amont de l’analyse des fiches 
techniques des spectacles et animations. Je 
dois vérifier la faisabilité et transmettre les 
besoins aux prestataires auxquels on loue ou 
achète le matériel nécessaire. Sandrine Barbera 
du bureau d’études s’est chargée d’élaborer les 
18 plans nécessaires à la bonne organisation 
(implantations sécurité, matériel…). Après 
avoir finalisé la programmation, le service 
communication a réalisé le dossier préfectoral 
présentant tout le dispositif de sécurité mis en 
place pour l’événement.
En fonction des demandes des artistes, j’ai dû 
les placer idéalement dans le parc, tout en 
m’adaptant à leurs besoins de matériels, aux 
raccordements électriques et aux réglages 
du son. J’ai travaillé en étroite collaboration 
avec les prestataires pour assurer le montage 
de la grande scène, du plancher et des divers 
équipements. Cette année, nous avons 
accueilli un enfant en fauteuil pour la grande 
chorale sur scène. Impossible pour lui d’y 
accéder par l’escalier. Il a donc fallu trouver 
avec Alexandre Thibault une autre solution. 
Nous avons cherché puis trouvé 2 nacelles 
PMR installées successivement et permettant à 
l’enfant de monter sur scène en toute sécurité.
J’ai établi le déroulé détaillé des montages 
et démontages : un travail minutieux tant les 
informations sont complexes. Ce document 
est indispensable pour nos agents et permet 
d’organiser leur travail. Les équipes techniques 
se sont chargées de la mise en place de 
l’éclairage sur le parc, notamment avec 
l’installation de guirlandes et fanions sur la voie 
principale. Notre service menuiserie a d’ailleurs 
créé de toutes pièces une cabane en bois qui a 
servi de point information ! Cette cabane sera 
réutilisée lors des prochaines manifestations 
en ville. Être en charge de la partie technique, 
c’est aussi devoir assurer la sécurité de tous. 

ANIMAIJUIN :  
UN TRAVAIL D’ÉQUIPE !

Pour cela, j’ai travaillé aux côtés d’Alexandre 
pour permettre la fixation d’extincteurs dans 
des lieux stratégiques pour agir rapidement et 
efficacement en cas de départ de feu. 
Le 3 juin dernier, il fallait que je m’assure, dès 
le matin, du bon déroulement des derniers 
montages (barnums, scène, éclairages…). 
Pendant l’événement, je devais être aux 
côtés des différentes compagnies, pour le 
lancement des spectacles et pour répondre 
aux besoins et aux demandes de chacun, en 
particulier de nos agents. Mon poste initial de 
coordinateur a été scindé en 2, avec d’un côté 
Cédric Bréval en charge de l’équipe du matin 
et Éric Larchevesque, responsable de l’équipe 
du soir (24 agents du service technique en 
tout). Nos équipes techniques avaient donc au 
moins un référent, ce qui m’a permis de me 
focaliser pleinement sur mon rôle de directeur 
technique. Animaijuin, c’est aussi un travail 
étroit avec les associations et les services de 
la ville. 24 agents du service jeunesse étaient 
mobilisés. En tout, 1 200 enfants sont passés 
dans les activités proposées par les animateurs 
et 690 enfants ont été maquillés. Du côté du 
service des sports, 3 agents étaient présents 
avec plus de 600 personnes présentes pour 
participer à l’atelier Chamboule foot ! L’équipe 
de la médiathèque était aussi sur place avec 
2 agents qui ont proposé des ateliers de 
découverte de jeux de société et de loisirs 
numériques.
Après le feu d’artifice, nous avons été mobilisés 
jusqu’à 5 heures du matin pour effectuer 
le démontage complet de la scène et des 
différents décors. La journée a été très intense 
à vivre (30 km parcourus en tout), avec une 
parfaite coordination de nos équipes. Les 
retours, que ce soit des 13 500 visiteurs, des 
artistes et de l’ensemble des participants, ont 
été globalement très positifs ! Les services ont 
parfaitement joué le jeu. Ce fût un véritable 
plaisir de travailler aux côtés de certains agents 
avec qui nous n’avons pas forcément l’habitude 
de collaborer. Cette première édition sur ce 
nouveau poste m’a fait découvrir énormément 
de choses. J’ai déjà noté les points à améliorer 
et les points positifs à retenir pour l’année 
prochaine et ainsi, faire en sorte qu’Animaijuin 
soit une fête profitable à tous ».

Fabien Bellier, a effectué sa première édition en tant que directeur technique 
Animaijuin. Il nous raconte ses missions pour préparer l’évènement aux 
côtés des autres services de la Ville.

DÉCOUVREZ
LE PATRIMOINE
DE
PETIT-QUEVILLY
Michel Croguennec, archives municipales, 
et Cédric Delahaye, service communication, 
vous proposent de découvrir l’histoire et le 
patrimoine de la ville à travers 2 plaquettes 
Parcours Patrimoine : une pour le secteur 
nord avec 15 lieux et l’autre pour le sud de la 
commune avec 18 sites. 
Un total de 33 histoires différentes sont 
proposées en 6 parcours en fonction du temps 
dont vous disposez (circuits réalisés par Anne 
Corbin, conseillère municipale déléguée). Ces 
documents sont disponibles dans la plupart 
des bâtiments municipaux de la ville et sur 
notre site internet. 

LES QUEVILLAIS ONT PARTICIPÉ À LA 
CONCERTATION EN LIGNE SUR LE PROJET DE 
RÉAMÉNAGEMENT DU PARVIS DE LA MÉDIATHÈQUE 
FRANÇOIS-TRUFFAUT/THÉÂTRE DE LA FOUDRE. 
SUR LES 271 PARTICIPANTS, 80,8 % ONT CHOISI 
LE PROJET 1, SOIT LA CRÉATION D’UNE FORÊT 
URBAINE QUI SERA À LA FOIS UN REFUGE 
ÉCOLOGIQUE ET UN ILOT DE FRAICHEUR. 

LES TRAVAUX COMMENCERONT DÉBUT 2024, 
APRÈS LA PROCHAINE FÊTE DES LUMIÈRES  
LE 2 DÉCEMBRE.
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Concertation parvis
de la médiathèque



En juillet, 
la piscine ouvre
le dimanche
Nos collègues de la piscine sont sur le pont cet 
été ! Pour la 2e année, le bassin sera ouvert au 
public tous les dimanches de juillet de 10 h à 
13 h et de 14 h à 18 h. 

Lina Noël
Direction des loisirs et de la culture

Hôtesse d’accueil - Piscine municipale
02 35 63 03 00

Nouvelle agente

Dès la rentrée, le nouveau service de location 
de vélo de courte durée Lovélo libre-service 
s’étend sur Petit-Quevilly ! 11 stations seront 
implantées sur notre territoire, permettant 
ainsi de relier à vélo la station gare de Rouen 
à l’Hôtel de ville ou encore le centre de Pe-
tit-Quevilly à Saint-Sever… Vous pourrez vous 
déplacer rapidement aux 4 coins de la ville à 
l’aide de ces vélos mécaniques dotés de cade-
nas connectés. Ils sont à louer directement 
depuis un smartphone sur l’application Lovélo, 
permettant d’allier efficacité, sécurité et facilité 
d’usage. L’abonnement sur 1 an est de 25 €, 
le Pass 7 jours est à 5 € et le Pass 1 jour à 1 €. 
À l’heure où nous bouclons le Made In, nous 
n’avons pas encore la carte des implantations 
des 11 stations mais plus de renseignements à 
venir sur metropole-rouen-normandie.fr 
(Pour des réductions éventuelles, rappro-
chez-vous des RH).

Nouveau :  
vélo en  
libre-service !
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Jérôme Dorléans, directeur des services 
techniques : « En juillet/août, de nombreux 
travaux sont prévus en ville. Pour préparer 
au mieux la reprise de la saison sportive, des 
aménagements auront lieu au stade Lozai avec 
le remplacement du revêtement synthétique sur 
le Mamoud-Tiarci et la transformation du terrain 
d’honneur synthétique. La piscine municipale 
sera fermée pour arrêt technique du 1er au 9 
juillet. Pour les écoles Jeanne d’Arc et Pasteur, 
nos équipes achèveront le remplacement des 
menuiseries extérieures, engagé depuis deux 
ans. Un autre projet d’ampleur va débuter 
prochainement avec la réhabilitation et la 
reconversion de la menuiserie au Kaléidoscope. 
Les travaux devraient durer 6 mois. L’opération 
de démolition de l’ancienne école Casanova se 
terminera cet été. 

Viens, je t’emmène… Non, ce n’est pas la 
chanson de France Gall mais la nouvelle cam-
pagne de communication à destination des 
habitants ! L’été à Petit-Quevilly peut égale-
ment être agréable… en plus des colonies de 
vacances, des centres de loisirs, Animaludo, 
des associations sportives et de loisirs, la Ville 
possède des lieux emblématiques où passer 
l’après-midi est aussi très plaisant ! 

Point sur les travaux d’été

Viens, je t’emmène…

Enfin, nous continuerons l’opération de mise 
en accessibilité des bâtiments communaux, en 
particulier sur l’école Joliot-Curie, l’EMMDT et 
la salle de karaté ». 

Sophie Mari, responsable renouvellement 
urbain et aménagement : « Un chantier 
spectaculaire se déroule dans la nuit du 3 au 
4 juillet avec la pose de la nouvelle passerelle 
reliant les quartiers Petit-Quevilly village et 
piscine. La sud III sera fermée à la circulation 
pour permettre ce chantier d’envergure. Les 
Quevillais sont invités à y assister à 22 h en 
se rassemblant sur le pont Jacquard fermé, 
lui aussi, partiellement à la circulation. L’été 
sera également marqué par le début des 
importants aménagements de la nouvelle 
plaine Kennedy ».

Un passage à la médiathèque pour choisir ses 
livres ou ses jeux de vacances et direction le 
parc des Chartreux ou le Jardin du Cloître pour 
un moment de détente au soleil ! Pour les plus 
sportifs, un plongeon dans le bassin de la pis-
cine Tournesol, dernièrement rénovée ! 
Bel été quevillais !

Joueur confirmé ou débutant, il y a une raquette* 
pour tout le monde !
Rendez-vous mercredi 5 juillet à 17 h 30 au stade 
Gambade à la salle du Sorbier, pour un tournoi de 
badminton en double !
Nous vous attendons nombreux pour ce moment 
sportif dans une ambiance conviviale !
Inscriptions : communication@petit-quevilly.fr
* (raquettes fournies)

Tournoi de badminton


